

Nachruf

Wir sind alle fassungslos, dass unser guter Freund und Vorstandsmitglied

Miguel Bach

so früh von uns gehen musste. Miguel war immer für den Verein und seine Mitglieder da, daher fällt es uns umso schwerer von ihm Abschied zu nehmen. Was bleibt sind die vielen Erinnerungen, seine Art, sein Lachen, seine Sprüche, die ihn für uns unvergesslich machen. Seiner Familie und Freundin sprechen wir unser tiefempfundenes Mitgefühl aus.

Im Namen aller Mitglieder

Der Vorstand des JGV „Amicitia“ Amel-Eibertingen